

La sede universitaria de Torrevieja está sin programa a los seis meses de anunciarse - Información - 21/07/2016

La sede universitaria de Torrevieja está sin programa a los seis meses de anunciarse

D. PAMIES/REDACCIÓN

■ El alcalde de Torrevieja, José Manuel Dolón y el rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, presidieron la primera reunión de la comisión de seguimiento de la Sede Universitaria que se inauguró oficialmente el pasado 1 de febrero con un presupuesto municipal anual de cien mil euros. En la nota de prensa de este encuentro no se especifican proyectos concretos cinco meses después de ponerse en marcha, aunque se citaba que el alcalde «ha llegado cargado de proyectos que podrían materializarse al amparo de la nueva sede».

Palomar «mostró su interés por establecer distintos convenios» específicos que amplíen esta «colaboración incipiente» que podrían incidir, sobre todo, en aspectos relacionados con la investigación y la transferencia de conocimiento. De momento, nada se ha hecho.